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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются генераторы с хаотической динамикой. Предметом исследования являются методы синхронизации генераторов с хаотической динамикой. Целью данной работы является сравнение методов синхронизации генераторов с хаотической динамикой. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Реализация методов синхронизации хаотических генераторов, основанных на управлении характеристическими показателями Ляпунова. 2. Построение систем передачи информации, основанных на реализованных методах синхронизации хаотических систем. 3. Сравнение реализованных методов и известного метода синхронизации хаотических колебаний. В результате выполнения работы была реализована синхронизация хаотических генераторов с помощью метода синтеза модального регулятора и с помощью метода синтеза управления на основе решения уравнения Сильвестра и построены соответствующие им модели систем связи в среде Simulink. Также был проведено сравнение данных методов с методом полной синхронизации хаотических систем и сделаны выводы о применимости этих методов.
        

        
          The study object is the generators with chaotic dynamics. The study subject is the synchronization methods of generators with chaotic dynamics. The purpose of the work is the comparison of the synchronization methods of generators with chaotic dynamics. Tasks that were solved during the study: 1. Implementation of synchronization methods of chaotic generators based on the control of Lyapunov characteristic indexes. 2. Construction of information transmission systems based on the implemented synchronization methods of chaotic systems. 3. Comparison of the implemented methods and the known synchronizing method of chaotic oscillations. As a result of the work the synchronization of chaotic generators was implemented using the method of synthesis of a modal controller and using the method of synthesis of control based on the solution of Sylvester equations, the corresponding models of communication systems were built in the Simulink. Also, a comparison of these methods and the method of the complete synchronization was carried out and conclusions were drawn about the applicability of these methods.
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